

Pendant toute une période il n'y eut que deux ou trois militants étudiants sur Paris pour lancer de tels cercles (étudiants qui étaient d'ailleurs à la commission jeune Travailleur)

Actuellement ces cercles- implantés sur le 11ème et le 13ème arrondissements ont pu démarrer grace à l'apport des lycéens JCR de ces arrondissements et de quelques étudiants , auparavant sans réel milieu de travail.

Notre phase de développement passe en premier lieu par la prise de contacts avec les jeunes Travailleurs des secteurs pré-ouvriers et ouvriers. Dans cette phase les milieux de loisirs (MJC, foyers, ciné-Club...) peuvent jouer un rôle non négligeable. Par contre il serait erroné de penser que l'on peut mener une lutte politique dans un milieu de loisir sauf très rares exceptions. Nous pouvons simplement sensibiliser à un niveau élémentaire. Nous devons nécessairement suivre les jeunes travailleurs contactés vers leurs milieux de travail ou de formation et c'est seulement là que nous pouvons intervenir correctement.

Déjà les possibilités de cercles de quartiers apparaissent mieux dans les MJC, les CET, les lycées techniques et certains cercles de la JC. Il s'agit maintenant de définir nos modes d'intervention et pour cela nous devons dans une large mesure improviser. Il nous faudra parfois changer notre fusil d'épaule, en évitant d'être mécaniste

Nous espérons que l'expérience de ces cercles montrera la possibilité de les multiplier à Paris et en Province. Des villes comme Antony et Nanterre seront, dans cette perspective, amenées sans doute à jouer un rôle important.